

EL FIN

DE

mi

Vida

DANIEL B: 2 - 3

El fin de mi vida

Daniel 12: 2 – 3 Y muchos de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados, unos para vida eterna, y otros para vergüenza y confusión perpetua. 3 Los entendidos resplandecerán como el resplandor del firmamento; y los que enseñan la justicia a la multitud, como las estrellas a perpetua eternidad.

Introducción

Cuando un ser querido muere

1. ¿Se va al cielo?
2. ¿Al infierno?
3. ¿A ninguno de los dos?

La muerte no es el fin de la vida. La muerte es parte de la vida. Es necesario

TEMA: El fin de mi vida www.salvados.org

morir, para luego volver a vivir. No es reencarnación, es entrar en la verdadera vida

La muerte es entonces un paso que todos tenemos que dar, tarde o temprano. Es el único paso a la verdadera vida, bien en salvación o en condenación.

La Biblia nos enseña que las personas mueren una sola vez y después de esto el juicio, **Hebreos 9: 27** *Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio,*

1. La esencia de mi vida

La esencia de mi vida está en el alma. El alma no se puede ver, ni tocar, el alma somos nosotros en forma espiritual y nada tiene que ver con el cuerpo. El Cuerpo es carne, huesos,

TEMA: El fin de mi vida www.salvados.org

sangre, etc. El cuerpo tiene un tiempo determinado, el cuerpo es materia, la materia se transforma, el cuerpo se vuelve polvo, pero el alma perdura, es inmortal. Dios creó al hombre para que no muriera, lo hizo inmortal como Él"

Eclesiastés 12: 7 *"El polvo vuelve a la tierra, donde estaba antes, mientras el espíritu regresa a Dios porque es Él quien lo dio."*

Aquí hay que entender que el espíritu vuelve a Dios no para ser salvo; sino para ser llevado a juicio, si vivió justamente se salva, pero si vivió en pecado se condenara.

Lo importante no son nuestros bellos ojos, o nuestro bello cuerpo, pues eso morirá, se volverá polvo.

El cuerpo de la persona se consume, pero la persona en sí, (o sea el alma), continúa.

"No teman a los que pueden matar el cuerpo, porque ellos no matarán el alma; teman mas bien al que puede echar el alma y el cuerpo al infierno" (Mt 10,28)

El alma es inmortal, no morira y vivira en vida eterna o confusion perpetua. *"Y muchos de los que duermen en el polvo de la tierra serán despertados, unos para vida eterna, y otros para verguenza y confusión perpetua (Daniel 12: 2)*

2. Enseñanzas equivocadas del alma

a) Enseñanza equivocada: "El alma no existe".

Es Falso, la Biblia dice: *Y vi. tronos, y se sentaron sobre ellos los que recibieron*

facultad de juzgar; y vi las almas de los decapitados por causa del testimonio de Jesús y por la palabra de Dios, los que no habían adorado a la bestia ni a su imagen, y que no recibieron la marca en sus frentes ni en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años. (Apocalipsis 20: 4)

b) Enseñanza equivocada: "El alma muere con el cuerpo".

Es Falso, la Biblia dice: *"Mas el justo vivirá por fe; Y si retrocediere, no agradará a mi alma."*³⁹ *Pero nosotros no somos de los que retroceden para perdición, sino de los que tienen fe para preservación del alma. (Hebreos 10: 38, 39)*

Dios nos hizo inmortales como El, al morir el cuerpo, el ser humano continua por el alma y va a juicio. En el juicio se determina, si

se va a felicidad eterna o condenación perpetua

Conclusión

La mayor esperanza del creyente en Cristo es la esperanza de resurrección. En los tiempos de la iglesia primitiva, muchos cristianos aceptaron gustosamente el martirio porque nunca dudaron de las palabras de Jesús en **Juan 11: 25** Le dijo Jesús: *Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá.* En Daniel 12: 2 vemos que habrá resurrección para los que han muerto, pero algunos resucitarán para vida eterna mientras otros lo harán para confusión perpetua, es decir, para muerte eterna.

¿Cuál será el final de tu vida? ¿El cielo o el infierno?